

Dorothea Schlapbach, Generalratskandidatin Fritz Schönholzer, Generalratskandidat Petra Schlüchter, Gemeinderats- und Generalratskandidatin

## Für die Zukunft unserer Kinder in Familie und Schule

Die letzten eineinhalb Jahre mit dem Coronavirus haben uns gezeigt, wie wichtig Digitalisierungskonzepte und deren Umsetzung im Schulwesen sind. Die Digitalisierung bietet Kindern die Chance, auch bei längeren Absenzen dem Schulstoff zu folgen. Die FDP setzt sich dafür ein, dass die Digitalisierung weiter gefördert und ausgebaut wird. Auch finden wir es unerlässlich, dass die Eltern stärker in die lokale Schulentwicklung eingebunden werden. Was die Schulhäuser in den neuen Ortsteilen betrifft, wollen wir sicherstellen, dass die Ressourcen optimal genutzt werden und die Schulwege kurz und sicher bleiben. Viele Eltern haben heute nicht mehr die Möglichkeit, ihre Kinder im familiären Umfeld zu betreuen. Daher setzen wir uns für eine bedürfnisorientierte ausserfamiliäre Kinderbetreuung ein. Die Subventionen sollen anhand der beruflichen und finanziellen Situation der Eltern berechnet werden. Zudem befürworten wir die freie Wahl der Institution.

## Für unsere Zukunft und aus Liebe zu Murten!

Setzen Sie sich am 26. September für die Familien unserer Gemeinde ein und wählen Sie FDP!

